

## Otras exposiciones

—Exposición antológica (óleos, dibujos y caricaturas), de Francisco Lebrato Fuentes, realizada en la Biblioteca Municipal de Oliva de la Frontera.

—En Madrid, Sala Eureka, exposición del pintor extremeño Jaime de Jaraíz.

—El cacereño Luis Canelo, exhibirá en la Sala Edurne de Madrid, una colección de sus obras, durante los meses de marzo-abril.

—En Córdoba, exposición colectiva de los llamados "Pintores de Biosca", figurando en la misma, cuadros del pacense Juan Barjola.

J. A. OLIVER MARCOS



Editada por los Servicios Culturales de la Excma. Diputación Provincial de Cáceres, ha aparecido la obra:

### «Siete ensayos sobre el Romanticismo español»

por PEDRO ROMERO MENDOZA

Premio Cartagena de la R. Academia Española

TOMO II

Anotada e ilustrada

Pedidos a: Servicios Culturales o a la Revista «ALCANTARA» - Cáceres

# C R O N I C A

LA ACTUALIDAD REGIONAL DURANTE EL TRIMESTRE



## EFEMÉRIDES

—Ha sido designado miembro correspondiente de la Real Academia de la Historia don Antonio Rubio Rojas, archivero municipal y asiduo colaborador de esta revista.

—También fueron distinguidos con idéntico nombramiento don Francisco Fernández Serrano y don Manuel Terrón Albarán, conocidos investigadores extremeños.

—Don Alfonso Moreno de Acevedo, ha sido nombrado director provincial del Servicio de Empleo y Acción Formativa, en Badajoz.

—Fue elegido presidente de la Comisión provincial de Monumentos Artísticos e Históricos de Cáceres, don Carlos Callejo Serrano, cronista oficial de la ciudad y director de "ALCANTARA".

—Una comisión del Ayuntamiento cacereño, ha iniciado el expediente oportuno para dar el nombre del historiador don Miguel Muñoz de San Pedro, conde de Canilleros a una calle de Cáceres.

—Le fue impuesta la Medalla al Mérito en el Trabajo a don Francisco Burgos Capdevielle, conocido industrial cacereño, recientemente jubilado.

—En Navalmoral de la Mata, su pueblo natal, don Angel Sánchez Pascual, premio "Adonais" de poesía 1975, recibió un emotivo homenaje por el galardón alcanzado.

—Tomó posesión de su cargo el nuevo gobernador civil de Cáceres, don Luis Gómez de Pablo.

—En el reciente certamen de Masas Corales de Universidades Laborales, celebrado en Cheste (Valencia) obtuvo el primer premio el conjunto perteneciente a la Universidad Laboral Hispanoamericana de Cáceres.

—Se falló el II Premio "Cáceres" de poesía juvenil, convocado por la Delegación provincial de la Juventud, otorgándose el primer premio a José Antonio Pérez Sánchez, de Torre de Don Miguel, por su poema titulado "Cuando tú vuelvas". El segundo premio fue para "Traca final", original de Felipe Núñez Santos.

—Dirigirá el diario nacional "Pueblo" el periodista cacereño, de Ruanes, don Juan Fernández Figueroa.

## CONFERENCIAS

—Dentro del ciclo de promoción cultural que viene organizando el Círculo de la Concordia, el día 22 de enero pronunció en la Colina, una interesante conferencia don Angel Cabo Alonso, catedrático de Geografía, de la Universidad de Salamanca titulada "La problemática de la Agricultura", siendo presentado por don Gonzalo Barrientos Alfageme.

El señor Cabo Alonso comenzó afirmando que el campo español es uno de los más pobres de Europa. Sólo algunas pequeñas zonas levantinas y canarias tienen altos

rendimientos. El terreno que permanece inactivo, es muy grande, a esto hay que añadir las inclemencias del tiempo que también disminuyen las cosechas.

Calcula 17 millones de hectáreas improductivas, es decir, casi un 35 por 100. Se refiere a continuación al bosque español, que es poco denso y lo clasifica en monte alto, monte medio, bajo y adeshado, produciendo en madera 0,85 metros por hectárea, siendo la media europea de 2,16 m.3 por Ha. La situación de los herbazales es también triste, el 80 por 100 no da para alimentar una oveja por Ha. y año. En rendimientos lácteos, España sólo supera a Albania, Grecia, Rumanía y Yugoslavia. La producción de lana sin lavar, nuestro vellón supone 1,85 kilogramos cuando en Europa representa 2,09 kilogramos.

En los productos de labrantío el rendimiento del trigo es de 13,8 quintales por Ha., Europa, sin embargo produce 29 quintales por Ha.

En los productos de verano, como las uvas y el girasol España produce respectivamente 36,60 y 6,80 quintales por Ha., rendimientos que en Europa estos porcentajes son de 65,80 y 16,30 por hectárea y año.

—El día 5 de febrero, también en el Círculo de La Concordia, don Antonio Rodríguez de las Heras, profesor de Historia Contemporánea de la Universidad de Extremadura disertó sobre "Cáceres, en la crisis de la II República" presentó al ponente el redactor del diario "Hoy" don Fernando García Morales, haciéndolo periodísticamente, a modo de entrevista.

El profesor Rodríguez de las Heras, empieza por definir la crisis política, su desarrollo en el tiempo y su riesgo. Pasa luego a indicar que en agosto de 1930 se reúnen unos grupos republicanos en San Sebastián y allí se formó el embrión del primer gobierno republicano, después las elecciones municipales de abril de 1931 acaban con la Monarquía. A continuación habla de Cánovas y de su falsa apertura, con los puntales del caciquismo. La crisis de la Dictadura y después la "Dictablanda" de Berenguer y Aznar, por entonces el ejército deja de proteger el sistema. En las elecciones a Cortes Constituyentes se presentan 24 partidos, en cuatro grandes conjuntos: anarquistas y comunistas; socialistas y republicanos burgueses; los republicanos de centro-derecha y los monárquicos y grupos fascistas. Varias crisis se suceden: primer acontecimiento, Casas Viejas, 2.º octubre,

revolución en Asturias, 3.º la ruptura de la ultra-derecha; en 1935-36 se ha polarizado la sociedad en dos extremos: marxismo y fascismo. El motivo de las crisis: el entorno social. Desde el siglo XVIII se había empezado a notar un cambio en el ritmo demográfico y al final del siglo XIX hay una descomposición en lo que se produce, hay desasosiego principalmente en el campo. Dos fallos tuvo el sistema político de la República, el trato al ejército, Azaña, torpemente, le excita contra la República y también hace la enemistad de la Iglesia con las leyes que se promulgan en el primer bienio republicano. Terminó el señor Rodríguez de las Heras haciendo alusión al Alzamiento, analizando las Leyes Fundamentales, la Ley de Sucesión, afirmando que actualmente, se intenta hacer un cambio sin traumas.

—El día 26 de febrero intervino como ponente en el ciclo de conferencias organizado por el Círculo de La Concordia, don Miguel Martínez Cuadrado, catedrático de Derecho Político de la Universidad Complutense, siendo presentado por don Dionisio García Garzón, versando la charla sobre "Enmienda institucional y reforma constitucional".

El profesor Martínez Cuadrado, empieza su lección indicando que a partir del 22 de Noviembre del 75, España es un régimen monárquico, se ha pasado pues de un régimen personal de Franco, de responsabilidad carismática a una monarquía que tiene que responder ante el pueblo español. A continuación habla de las enmiendas constitucionales hechas en las revoluciones, inglesas, francesas, en la independencia de los Estados Unidos, y en la española de 1812. La reforma puede ser gradual, como la británica o cíclica como la de Francia del año 1789. La reforma gradual típica de los países anglosajones sigue el modelo preconizado por Montesquieu; la de cambio más radical la tenemos en los modelos latinos que siguen los escritos de Rousseau. Radical también es la soviética de 1917. Las reformas hechas por estados totalitarios creando el estado social de derecho como Mussolini en 1922, Primo, en 1923, Kemal Atatürk en Turquía, Hitler en Alemania y Salazar en Portugal. El estado social de derecho asume la crítica del estado parlamentario, la república de Weimar y la española intentan rectificar este derecho. A partir de 1945 los países europeos van a rectificar por enmiendas de sus constituciones, dando lugar al estado social democrático de derecho. Varias han

sido en España las enmiendas constitucionales, cita la de Bayona, (1808). El Estatuto Real de 1834; la de 1851 de Bravo Murillo, la de 1875, la Asamblea de Notables de 1927 de Primo de Rivera; en 1958 la Ley de Principios del Movimiento y las de 1966-69 (Carrero y López Rodó), la Ley Orgánica del Estado (Fraga y López Rodó) y por último el proyecto de enmienda de 1976 que estudia actualmente la comisión mixta. La reforma constitucional española se realizó en 1812 con las Cortes Constituyentes, otras reformas se llevaron a cabo en 1844-45, en 1855-56 y las de 1873-76 y por último las de la República de 1931. Ahora nos encontramos en el umbral del cambio y es posible la convergencia política. Las exigencias de los españoles, la integración a Europa, América y el área africana harán que el país con las graduales reformas y enmiendas se adaptará a los tiempos modernos.

Al final de la conferencia tuvo lugar un animado coloquio, donde el ponente respondió a satisfacción a varias preguntas que le hicieron algunos asistentes.

—El día 25 de marzo, terminó el ciclo de conferencias organizadas por el Círculo de La Concordia, con la intervención del profesor de la Universidad de Extremadura doctor Romano García, que presentado por don Francisco Fernández Figueroa expuso a la concurrencia su charla titulada "Tres alternativas para la justicia social".

Empezó por considerar al hombre como animal político, según la idea de Aristóteles o trayendo la afirmación de Unamuno reconociendo la naturaleza social del hombre. Tres vías hay, según el ponente, para la justicia social. Analiza en primer lugar la doctrina capitalista en sus dos aspectos el positivo que trae aparejado el progreso de la burguesía, haciendo frente al antiguo feudalismo y al poder de la iglesia; en su aspecto negativo, estudia la técnica del *laissez faire* y la imposición de la ley del más fuerte, la Revolución francesa hizo distinción entre ciudadanos activos y pasivos, sólo el propietario es el verdadero ciudadano y priva del voto al 85 por 100 de la población. A continuación estudia al marxismo, en su aspecto positivo, el marxismo pretende eliminar la explotación en las relaciones humanas, el hombre debe ser propietario de su persona. Sustituye la propiedad privada por la propiedad social. En su aspecto negativo el marxismo restringe la libertad. La tercera vía, para la justicia social podría incorporar lo positivo de

ambas tendencias. Actualmente, tanto el capitalismo, como el marxismo pretenden autocorregirse. Hoy el neocapitalismo concede ciertas reivindicaciones sociales, eleva el nivel de vida, pero también su coste nutre de cierto ingredientes de liberalidad en sus programas.

El profesor Romano García terminó su charla hablando de la violencia en todos sus matices, siendo muy aplaudido al final de su disertación.

—Otras conferencias pronunciadas durante el trimestre han sido las de dentro del ciclo cultural de La Concordia por don Marcelino Cardalliguat, titulada "Extremadura ante la epopeya americana", siendo presentado por el escritor don Valeriano Gutiérrez Macías, y la de don Joaquín Sánchez Generelo, secretario del seminario "Bravo Murillo" de Badajoz, sobre el tema "Pasado, presente y futuro de Extremadura".

—En el Centro Extremeño el crítico musical don Antonio Fernández-Cid, y con motivo de la inauguración de la Sociedad Real Musical, S.A., y de sus nuevas instalaciones pronunció una conferencia sobre la vida y la obra del compositor Manuel de Falla.

—Organizado por la Delegación provincial de la Juventud se han venido realizando diversas conferencias en nuestra capital y provincia sobre las II Jornadas de las Leyes Fundamentales, donde han intervenido entre otros los señores González, Pérez, Carrero Plaza, Azancot Fuentes y Avila Talavera.

## CONCIERTOS Y RECITALES

### Homenaje a Gabriel y Galán

—La Asociación Musical Cacereña, como es su norma continuó ofreciendo a sus asociados una serie de conciertos, actuaciones, como la de Rosario Andino, pianista que interpretó obras de Haydn, Beethoven, Chopin, y Liszt. También presentó al pianista Martín Berkowitz, norteamericano de origen ruso-húngaro. La artista Carmen Blanco, soprano, acompañada al piano por Valentín Elcoro, ofreció un recital con arias de óperas y partituras de Scarlatti, Schubert, Falla y otros conocidos autores.

—Durante el mes de febrero fueron intérpretes el dúo Liliانا Novak, flautista y Dragan Minderovic, pianista, con obras de Bach, Handel, Prokofiev, etc.

—Igualmente actuaron en este mismo mes el conjunto de Eva Graubin, violín, y Roberto Bravo, piano, concierto patrocinado por nuestra Universidad Laboral Hispanoamericana.

—También hagamos constar las intervenciones de las mezzo soprano Isabel Rivas y María Aragón, que dentro de la Asociación Musical Cacereña, brindaron un interesante programa con obras de Brahms, Halffter, Rückert, etc.

## MANIFESTACIONES CULTURALES

—El día 6 de enero y como es tradicional los poetas y escritores cacereños rindieron homenaje al poeta José María Gabriel y Galán, ante la estatua del poeta salmantino-extremeño en el paseo de Cánovas. El acto comenzó con la oración que, por el alma del poeta, rezó el P. Antonio Corredor. A continuación recitaron versos originales en su honor los poetas Martín Pajaro, Juan García, Rafael García Plata, Rufino Delgado, Fernando Bravo, Pablos Abril, Juan de la Cruz Gutiérrez Gómez, Miguel Serrano, Federico Martín, Edmundo Costillo, Santos Nicolás y Antonio Corredor. Terminó el acto con unas palabras del escritor Valeriano Gutiérrez Macías, promotor de esta efemérides.

## Noticias teatrales y cinematográficas

—Ha dado comienzo en nuestra capital el XIII Certamen de Teatro Juvenil organizado por la Delegación provincial de la Juventud, habiéndose presentado en el Colegio Menor "Donoso Cortés" las obras de "Sucesos y desdichas de Martín Simple", de Lope de Rueda, obra a cargo del grupo "La Carátula"; "La barca sin pescador", de Casona, por el grupo Arlequín; "El redentor del pueblo", de Marsillach, por el grupo "Iniciados" y "Una casa de líos", obra original de Alvaro Fortes, puesta en escena por el grupo "Chirigotas".

—El Teatro Libre de Madrid, interpretó la obra de José Luis Alonso "¡Viva el

Duque, nuestro dueño!", en el teatro de la Casa Sindical, espectáculo organizado por los servicios de Extensión Universitaria de la Universidad de Extremadura.

—Del 1 al 7 de marzo y patrocinado por la Casa de la Cultura y Cine-Club de Educación y Descanso, se ha celebrado en Cáceres, una semana cinematográfica de Arte y Ensayo, con la exhibición de tres películas de indudable mérito filmico. Se inició dicha semana con la proyección de "Chari Genitori" (El último adiós en Londres), del italiano Enrico M.<sup>a</sup> Salerno y en días sucesivos se presentaron "El enigma de Gaspar Hauser", del alemán Werner Herzog y "Belle de jour", del polémico Luis Buñuel.

—La Universidad Laboral Hispanoamericana cacereña, organizó un ciclo cinematográfico compuesto de cuatro filmes originales de Vitorio de Sica ("Ladrón de bicicletas"). Chabrol (Al anochecer") y de Tourneau (La mujer pantera").

—Del mismo modo, el Colegio Menor Femenino "Luisa de Carvajal", presentó a sus alumnas los filmes "Dos mujeres", de Sica, "Cómicos", de Bardem y "Una noche en la ópera", de los hermanos Marx, películas presentadas para su estudio y juicio crítico por profesores y especialistas del séptimo arte.

## Nos visitaron...

—El día 21 de febrero llegó a Cáceres, el vicepresidente primero del Gobierno y ministro de la Gobernación, don Manuel Fraga Iribarne, con el propósito de visitar la comarca de las Hurdes, para su promoción socio-económica y turística. El ministro fue recibido en el Gobierno Civil por las autoridades cacereñas y también por varias comisiones, entre ellas, la de la Corporación provincial que le hizo entrega de un escrito donde se le especificaban las necesidades más perentorias de esta provincia; igualmente, los estudiantes universitarios le presentaron diversas peticiones de urgente solución. El señor Fraga, marchó a Plasencia y posteriormente recorrió las Hurdes, quedando impresionado de la belleza natural de esta región y admitiendo las grandes posibilidades turísticas y forestales de esta zona poco conocida de la geografía cacereña.

—Procedente de Plasencia, también visitó Cáceres, el ministro de Agricultura don Virgilio Oñate Gil, que recibió el día 25

de marzo por las autoridades, en la Cámara Oficial Sindical Agraria, escuchó los problemas que actualmente inquietan a los agricultores y ganaderos cacereños. El señor Oñate Gil prometió su ayuda decidida y poco después marchaba hacia Trujillo, para continuar viaje hacia Badajoz.

## Concurso "España en la memoria"

—Muy meritoria está resultando la actuación de lequipo cacereño en el concurso "España en la memoria", organizado por Radio Nacional de España, y que se transmite todos los domingos de doce a una de la tarde, por su cadena de emisoras.

El grupo de especialistas concursantes está compuesto por don Carlos Callejo Serrano, don Antonio Rubio, don Gerardo García del Camino, don José Bueno y don Fernando García Morales, de los que esperamos, que por su dedicación a las cosas de Cáceres y por sus vastos conocimientos, alcancen un puesto sobresaliente en la clasificación final.

## "Centro Extremeño"

—"Centro Extremeño" continúa a pleno rendimiento en sus múltiples actividades culturales. Además de las exposiciones pictóricas que en sus salas se presentan, ha organizado diversos actos recreativos y culturales, que van desde el rastrillo de los domingos, a los conciertos musicales, pasando por las asociaciones filatélicas y fotográficas.

Al amparo de sus normas patrocinadoras, varios jóvenes pintores cacereños, se han reunido en una asociación que aunará sus esfuerzos, para la exaltación de los valores artísticos cacereños. La han denominado "El Canchal", y esperan ser un estimulante en la conciencia extremeña para promocionar nuestros valores.

Uno de sus primeros pasos ha sido la organización de un viaje colectivo a Mérida para visitar la VI Bienal Extremeña de Pintura, excursión muy bien organizada y que constituyó un verdadero acierto.

## "La Encina", Editorial Extremeña

—El día 28 de febrero, y en la Facultad de Filosofía y Letras de Cáceres, tuvo lu-

gar el acto de presentación de tres libros editados por "La Encina", para lo cual se trasladó a Cáceres, el escritor José Luis Castillo Puche. Las obras objeto de presentación fueron "La elegida", de Jaime Lara, y tercer premio "Cáceres" de novela corta; Romero, de Carlos Mellizo y *Alguna poesía* de Antonio Almeda.

Esperemos, que "La Encina" editorial, que se titula extremeña, deje de serlo, sólo nominalmente y nos ofrezca alguna vez obras de autores de la región completando así con hechos su total vinculación con nuestra tierra parda.

## ACTIVIDADES de la DIPUTACION PROVINCIAL

—El día 22 de enero celebró sesión plenaria la Diputación provincial presidida por el vicepresidente don Juan Bazaga Sánchez por ausencia justificada del presidente señor Camisón Asensio.

Comienza con la lectura de las comunicaciones recibidas, como la del Ministerio de Educación y Ciencia dando a conocer la declaración de interés social preferente de las obras a realizar en el Colegio de San Francisco, donde habrán de crearse ocho unidades de Enseñanza General Básica y trescientos veinte puestos escolares. También se da a conocer las obras a realizar en el nuevo puente de Coria, que importarán más de setenta millones de pesetas.

A continuación se aprueba el presupuesto del Centro Coordinador de Bibliotecas para el año 1976 por un total de millón y medio de pesetas. Se concede igualmente, una donación de 100.000 pesetas para la lucha contra el cáncer.

Después de esto el señor Bazaga, hace referencia a una moción aprobada el 19 de abril del año pasado donde se solicitaba del Instituto Nacional de Industria, diversos aspectos para paliar la grave situación provincial y ver la manera de fomentar su desarrollo industrial, petición que hasta el momento no se ha recibido ni un simple acuse de recibo de los organismos centrales. Se aprueba insistir sobre esta cuestión, e incluso solicitar ayuda del presidente del Gobierno.

Por el señor Bazaga, se presenta otra moción interesándose por la instalación

(Continúa en la pág. 64)

gel Palomino, Vicente Presa. Secciones de Estafeta de libros. Música, Artes plásticas, Cinematografía, crónicas de Barcelona y del extranjero. Reseña de Concursos literarios. En portadas, reproducciones en color de A. Estrada Villarasa y Ramón Castañer.



GUADALUPE. Número 622. Guadalupe, marzo-abril 1976.

Contiene artículos de Arturo Alvarez, Antonio Vargas Zúñiga, Nicolás Sánchez

Prieto, fray Pedro de Alcántara, Teodoro Fernández, Pagón, Francisco Ranchal, María Luisa Fillias, Moisés Cayetano, Manuel Soria, Carlos Callejo, Josefina García Díez, J. Sempere, Ángel Las Navas, M. Terrín. Pedro Izquierdo, M. Montoro y otras colaboraciones y Secciones. Como de costumbre, esta magnífica revista representa en su portada a todo color, una de las bellezas del grandioso Monasterio, en este caso el cuadro de Zurbarán representando el milagro del P. Cabañuelas.

Selección y notas: C.C.S.



## CRONICA

(Viene de la pág. 59)

del UHF en Extremadura, que se aprueba por unanimidad.

—La sesión plenaria, correspondiente al mes de febrero se realizó el día 26 y estuvo presidida por el señor Camisón Asensio.

Comienza el señor presidente dando a conocer el decreto del Ministerio de la Gobernación, relativo a la celebración el 28 de marzo de elecciones parciales en las Diputaciones para cubrir vacantes producidas. Otras comunicaciones se dan lectura, del Ministerio de Educación y Ciencia declarando monumento artístico a la iglesia de Belvís de Monroy y la de la Universidad de Salamanca, agradeciendo a la Diputación, la aportación económica para la edición de la tesis doctoral del cacereño don Domingo Montero Aparicio.

Se aprueba la moción para solicitar, le sea concedida la medalla de Oro de la provincia al ex gobernador civil de Cáceres, don Valentín Gutiérrez Durán.

A propuesta del diputado señor Peralta, el presidente da a conocer el escrito de petición, que la Corporación, presentó al ministro Sr. Fraga Iribarne con motivo de su estancia en Cáceres. Estas peticiones, son entre otras, la instalación en la provincia de una fábrica de tabacos; las acciones compensatorias sobre el trasvase Tajo-Segura; la buena adecuación del campus universitario; el UHF; mayor atención hacia Cáceres por parte del INI, y la promoción de la zona de las Hurdes. Parece ser que el señor Fraga, se ha interesado vivamente por nuestros problemas y se realizará un proyecto urgente para solucionarlos.

Se leen seguidamente sendas cartas del Ministerio de Información y Turismo sobre la adopción de medidas para acelerar las instalaciones de UHF en la provincia y otra del Instituto Nacional de Industria, prometiendo la realización de algunas industrias.

A petición del diputado señor Hornedo se solicita, se pongan de nuevo en actividad las minas de fosfatos de Logrosán, en atención al posible encarecimiento de estos abonos.

Sin más que tratar, levántose la sesión muy cerca de las tres de la tarde.

J. A. OLIVER MARCOS

## FUNDADORES

Tomás Martín Gil (†), Fernando Bravo, José Canal y Jesús Delgado

## DIRECTOR

Carlos Callejo Serrano

## CUADRO DE REDACCION

Valeriano Gutiérrez Macías, José Canal Rosado,  
Narciso Sánchez Morales, José Augusto Oliver Marcos

## PRINCIPALES COLABORADORES

D. Acedo Iglesias, L. Alvarez Lencero, R. Becerro de Bengoa, J. M. Bermejo, Pedro Caba, Matilde Camús, Pureza Canelo, J. Cendal Peñalver, Julio Cienfuegos, Edmundo Costillo, Víctor Chamorro, R. Delgado Fernández, Ángel Dotor, Teodoro Fernández, J. Fernández Figueroa, Antonio C. Floriano, Eugenio Frutos, M. González-Haba, Vicente González Ramos, V. Gutiérrez Durán, «José de Hinos», José López Martínez, Adolfo Maillo, J. L. Majada, Eladía Montesino, Eladía Morillo-Velarde, A. Muñoz de la Peña, S. Nicolás Rodríguez, Manuel Pacheco, H. E. Pedemonte, A. Pérez Sánchez Nicolás Sánchez Prieto, E. Segura Covarsí, Miguel Serrano, J. P. Vera Camacho y M.<sup>a</sup> Rosa Vicente.

ALCANTARA - Revista de Cultura extremeña - CACERES

Se publica cada trimestre

SUSCRIPCION: 100 pesetas anuales

Número suelto: 25 pesetas